令和3年度 大垣特別支援学校 児童生徒作品展 アンケートまとめ

昨年度は、大垣市内の多くの施設において、児童生徒作品展を開催することができました。 どの作品展もたくさんの方に鑑賞していただき、アンケートに協力してくださいました。以下に その内容を紹介します。

イオンタウン大垣 令和3年7月10日生~7月16日金

- 作品が完成するまでにどのくらいの期間がかかったのかな?作者たちは、どんな思いで作っている のかな?と考えました。また、作品として仕上がるまでに苦労があるのだろうなと思いました。
- 一つ一つ丁寧な作品を見て、とても素晴らしいと思いました。可愛いらしくて、かっこよくて、観ていて嬉しく幸せな気持ちになりました。
- 公立小中学校の支援級の担任をしています。作品作りの参考になりました。
- 心がこもった作品が多いなと感じました。今はコロナ禍のため難しいですが、生徒さんが販売をする姿が見られる日を待ち望んでいます。
- 実用的に使えるものが多くて良いと思いました。
- 独創的で、色合いが美しかったです。素直さや、優しさを感じることができました。これからも頑張って作品作りに取り組んでください。素晴らしかったです。
- 支援学級児の保護者です。展示していただき誠にありがとうございます。今後もより多くの場所に て展示をお願いしたいと思います。
- どの作品も一人一人の頑張りが伝わってきました。細かい作業にも取り組まれている様子、集中力がすごいですね!

先生のコメントには「愛」を感じました。毎日お子さんのことを見ておられる様子が浮かびました。子どもさんの「強み」がこれからも伸ばしてください。とても素敵な作品を見せていただきありがとうございました。

- 大変すばらしかったです。作業学習の製品も買えたらいいなと思いました。
- 細かい作品で素晴らしいです。一生懸命に作ったのが分かります。どこで購入できますか?
- お子さんたちが一つ一つ頑張りながらも楽しく作品作りをしている想像ができました。季節や宇宙への夢が広がる子どもたちの夢が実現できる世の中になりますよう。
- どの作品も素敵です。もっとあちこちでこういう機会を設けていただきたいです。たくさんの人々に知ってもらいたいと思います。

|大垣共立銀行駅前支店|| 令和3年8月2日月|~令和3年8月20日金|

- どの絵も色あいが素敵で、元気をもらいました。
- カラフルで、元気な様子が伝わってきました。
- 筆入れ、パック、ティッシュケースがおしゃれで、欲しくなりました。
- 切り絵が素敵でした。色の混ぜ方、色の濃いところや薄いところが工夫されていてとてもよかったです。

- さつまいもがとても美味しそうにみえました。オレンジのこいのぼりが、青い空に映えてとてもよかったです。
- 私は、れんげ畑の絵が自分の家の近くの風景に似ていることや使っている色合いが優しい感じがと ても素敵だと感じました。
- 色が鮮やかで明るい絵が多いですね。見ていると元気がでます。
- これからもたくさんいろいろな物を見て、感じたものをそのまま絵や色で表現してくださいね。
- いろいろな色が使ってあるので、お店が明るくなりました。
- どの作品も綺麗な配色で、のびのびした感じがするし、力強いです。
- 手工芸は、大変しっかり作成されていて感動しました。
- 世界に一つしかない作品で貴重なもので、大切ですね。
- なかなか子どもの絵を見る機会がないが、今回拝見できて良かったです。今後も生徒さんの絵を拝見できる機会や場所があると嬉しいです。
- 手工芸は、細かい作業が多く、苦労しながら最後まで作られたのがよく分かります。
- 一人一人真剣に作品に取り組んでいる様子が伝わってきました。同時に作品作りを楽しんでいることが分かります。
- 個性があり色合いも上手に描けていて、とても良い作品だと思います。
- 手芸品や陶芸作品がとてもよくできていました。先生方のご指導のおかげと思います。これからもこのような機会があると、一般の多くの方の目や心にとまることと思います。今回のオリンピックの「多様性」というスローガンと重なって考えさせられました。
- ▲ 作品をもう少し小さくしてでも、一人でも多くの生徒さんの作品が見たいです。

|大垣共立銀行本店| 令和4年1月17日(月)~1月28日(金)

- 色鮮やかな作品が多く、観ているこちらの気持ちも明るくなりました。素敵な作品をありがとうございます。
- 大垣特別支援学校の作品展には初めて来ましたが、特に紙工班が漉いた年賀状は、自分でデザインして作ったところが素敵でした。
- みんな上手に作っていて良いなと思いました。学生のころを思い出しました。
- それぞれの作品に個性が際立っており、とても感銘をうけました。
- いろいろ個性があってかわいい作品があるなと思いました。
- 小学部ので、小学生の作品に見えないようなのがあってびっくりしました。
- 後輩の作品を見られてよかったです。学校にいた自分を思い出しました。小学生の子すごいなと思いました。
- みんな一生懸命製作していることがとても伝わってきました。
- いろいろな表現や形があってすごいと思いました。
- とても上手に描けていて、色合いもきれいに使われていてとてもよかったです。
- 自然な美しさが感じられ、素晴らしい作品ばかりでした。
- とても素晴らしい作品ばかりで、いつも感心しています。これからも頑張って下さい。
- 縫製班の作品でお弁当袋やペットボトルケースがきれいに縫えていて、とても素敵な作品でした。